

21. Dezember 2016

Postulat

von Pawel Silberring (SP) und Christian Traber (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Fussgängerübergang der Leimbachstr. nördlich der Lichtsignalanlage an der Abzweigung Rebenstr. beim Sihlbogen sicherer gestaltet werden kann.

Begründung

Der Fussgängerstreifen ist zur Zeit nicht mit einer Lichtsignalanlage gesichert und Personen, die am Strassenrand warten stehen für die Autofahrenden nicht sichtbar hinter einem Baum. Auf der anderen Seite der Strasse wird ein Fussgängerstreifen so kurz nach der Ampel als Teil der Ampelanlage empfunden, so dass den Autofahrenden nicht immer klar ist, dass den Fusgängerinnen und Fussgängern der Vortritt zu gewähren ist.

Da auf Seiten der Siedlung Sihlbogen sich ein Kindergarten und ein Hort befinden, ist die Überquerung auch Teil des Schulweges von Kindergartenkindern und die problematische Situation wurde von Eltern an die Stadt herangetragen und seitens der Dienstabteilung für Verkehr wurde eingeräumt, dass die aktuelle Lösung nicht optimal sei.

Nachdem es Anfang Dezember zu einem Personenunfall gekommen ist, möchten wir mit diesem Postulat die Dringlichkeit einer Verbesserung des Übergangs unterstreichen.

4

al Cer